



笠松小だより

令和5年6月26日(月)
第4号
笠松小学校

学校の教育目標:みんなのしあわせを考えて 豊かな心でねばり強くやりぬく子

運動会への御協力、ありがとうございました。



5月27日、ありがたいことに、天候にも恵まれ、「最後まで協力し くいなく笑顔でやりきろう」のスローガンのもと、ご来賓、保護者、地域の皆様においていただき、令和5年度の運動会を実施することができました。

ご参観、ご声援をいただきましたご家族の皆様、PTAの皆様、ご来賓の皆様、そして地域の皆様のご理解とご協力によるものと実感いたしております。参観等のマナー等についても、学校からお願いしたことをよくご理解いただき、誠にありがとうございました。当日の後片付けもPTA環境整備委員さんを中心にPTA役員の皆様、保護者の皆様等、多数の方にお手伝い、ご協力をいただき、スムーズに終了できましたことを併せて感謝申し上げます。子どもたちは、運動会の中で様々な役割を一生懸命に果たしてくれました。準備、開閉会式の進行、応援団、得点計算、器具の準備、プログラムの放送等の係の仕事。そのほか、数え切れないほどの様々な役割を、全力で一生懸命にがんばってくれました。そのおかげで運動会は大成功でした。この運動会を通して、責任感が一段と高まり頼もしくなったように感じています。

また、1年生から6年生までが演技することも、競技することにも全力で取り組めたことが運動会を盛り上げることにつながっていました。あきらめなくて最後まで取り組む姿が、一回り子どもたちを大きく成長させていました。そして仲間のがんばりに拍手を送ったり、応援をしたりしたことも団結を深め、運動会を一生懸命に盛り上げていました。仲間のがんばりを認めあえる思いやりの気持ちが育っていて笑顔がいっぱいあふれていました。

スローガンにある、「最後まで協力し くいなく笑顔でやりきろう」の姿が随所に見られる運動会となりました。子どものがんばりをご家庭でも認めていただけたことと思います。一人一人が運動会までに身に付けてきた力を、今後、さらに生活や学習の中で発揮できるようにしていきたいと思います。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

ふれあいドリルタイムの様子から ～ありがとうございます～

6月7日に『ふれあいドリルタイム』がありました。学校運営協議会の学習創造パートナー部会の皆さんや保護者の方等に、学習を通して子どもとふれあい、育てていただいています。その時の子どもたちの様子について、感想やご意見をいただきました。以下は、その一部です。

- ・ねばり強く学習に取り組む子が何人もいて、感心しました。
- ・全体的に落ち着いて取り組めるクラスで、非常に雰囲気の良いクラスだと思いました。
- ・大きな声で進んで発言する子も多く、学びが深まるクラスだなと感心していました。
- ・担任の先生から受ける感じが良い。あたたかい。指示が的確。児童がまちがえない。
- ・子どもたち落ち着いている。やることのがはっきりしている。教え合いができています。
- ・学習にすぐに取り掛かることができていました。学習時、黙々とやれている姿はすごいと思います。
- ・チャイムがなるまで集中して学習していました。
- ・姿勢や鉛筆の持ち方が気になる子もいたので、改善して欲しい。

よい姿を多く見つけていただいて、ますます頑張っていこうという気持ちになりました。

いつも温かく見守っていただきありがとうございます。

三者懇談 よろしくお祈いします

7月10日～14日の三者懇談では、子どもたち自身が自分について、頑張ったことや成長したところ、これからの学校生活や夏休みに頑張りたいことなどを語るができるように、これまでの生活をふり返っていきます。保護者の方と共に頑張ったことや努力できたことは褒めていき、また新たな気持ちで頑張れるように励ましていけたらと思います。

保護者の方に貴重な時間をいただきますが、どうぞよろしくお祈いします。



土曜参観・お弁当の日へのご参加 ありがとうございました。

6月17日(土)の土曜参観・お弁当の日には、たくさんの方の保護者の方に来ていただきました。心より感謝申し上げます。

授業参観でのお子さんの様子はどうだったでしょうか。きっと生き生きと学ぶ姿を見ていただけたことと思います。これからも、「夢が育つ学校」「みんなのしあわせを考えて 豊かな心でねばり強くやりぬく子」を目指し、保護者の皆様と力を合わせて取り組んでいきたいと考えていますので、どうぞよろしくお祈いいたします。何かご心配なこと、不明な点などありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。

★7月・8月の主な行事★

(令和5年6月26日現在)

7月

- 3日(月)クラブ
- 4日(火)教育実践観察
(岐阜聖徳学園大学2年生来校)
※たてわりそうじ
- 5日(水)※ふれあいドリルタイム
- 6日(木)国語力だめし
- 7日(金)※朝の読み聞かせ
通学班会
安全安心パートナー部会
- 10日(月)三者懇談(4年生のみ) 委員会
- 11日(火)三者懇談
- 12日(水)三者懇談
- 13日(木)三者懇談
- 14日(金)三者懇談(2・4年生のみ)
- 20日(木)夏休み前の全校集会

★7月21日(金)～8月24日(木)
夏季休業日

※印は、地域の方との15分間の
ふれあい活動です。

8月

- 22日(火)学校運営協議会
全校 Web 登校日(8:30～)
- 25日(木)スタート 夏休み明け全校集会(放送)
※引き渡し訓練
- 30日(水)委員会

※地域の方に協力していただいています。

熱中症予防対策について

連日暑い日が続いています。「子どもたちの命を守ることを第一に考え、熱中症予防対策を進めていきます。

以下の点について、再度、ご家庭でも確認をお願いします。

- (1) 登下校時、サマースカーフ(首筋を冷やすために水を付けて使うもの)や日傘なども、保護者の方のご判断で、必要に応じて活用してください。マスクについては、熱中症予防対策の観点から外すことを話していますので、ご家庭でも伝えてください。(基礎疾患があるなど様々な事情等により、感染不安を抱かれる場合は、マスクを着用していただいてもよいです。)
⇒日傘を利用される場合には、周囲の子に傘の先が接触しないよう気を付けるとともに、交通安全に留意するように伝えてください。
- (2) 必要に応じて、大きめの水筒を持参してください。場合により、水筒を2個用意されることも大丈夫です。未開封のペットボトル(お茶)を持たせていただいても結構です。
⇒教室の廊下側の水道水は、飲用可能として子どもたちにも伝えています。
- (3) 笠松小 PTA より、今年度も「塩分タブレット」を購入していただいています。
⇒熱中症指数(WBGT)をもとに、必要と判断した場合は、下校時に「塩分タブレット」を配付しています。

★今後も、お子さんの健康観察やハンカチ・タオルの準備、水筒の準備等を、よろしくお祈いいたします。



〈塩分タブレット〉